

Gitarrenwettbewerb



Spielen heute im Finale: Anna Slezakova, Kyuhee Park, Magdalena Kaltcheva und Sean Shibe (v. l.).

Bild pd

Der veranstaltende Verein Liechtensteiner Gitarrenzirkel hat zum fünften Mal den Internationalen Gitarrenwettbewerb ausgeschrieben. Heute, um 14 Uhr, spielen vier Finalisten im Gemeindesaal Mauren um die Preise und Ehre.

Für viele Gitarristen sind sie wichtige Meilensteine, mit denen Sie sich gerne schmücken und ein Sieg bei einem internationalen Gitarrenwettbewerb lässt durchblicken, dass eine zukünftige Konzertkarriere greifbar ist. Nach zwei Vorrunden spielen die Finalisten nun heute um den begehrten Sieg.

Alle Finalisten erhalten Notenpakete vom Daminus-Verlag sowie eine Einladung zur Ligita 2010, wobei der Sieger im nächsten Jahr für ein kommentiertes Konzert eingeladen ist, die anderen Finalisten zu einer Gratisteilnahme an den Gitarrentagen. Weiters sind Geldpreise ausgeschrieben. Von

den 24 Angemeldeten sind acht Wettbewerbsteilnehmerinnen in die zweite Runde gekommen und nun werden vier Finalisten in der letzten Runde antreten. Es sind dies (in der Startreihenfolge) Magdalena Kaltcheva aus Bulgarien, Kyuhee Park aus Südkorea, Anna Slezakova aus Tschechien und Sean Shibe aus Schottland.

Bei einem Musikwettbewerb geht es nicht um Meter oder Sekunden. So hat es auch die Jury nicht immer einfach, die Besten zu küren. Beim 5. Int. Ligita Gitarrenwettbewerb schreiben die Bestimmungen vor, dass alle Stücke auswendig gespielt werden müssen und kein bereits in einer vorhergehenden Runde gespieltes Werk wiederholt werden darf. Bewertet werden Programm, Interpretation, Stilik, Technik und Bühnenpräsenz. Nebst einem freien Programm müssen die Finalisten in den 30 Minuten Spielzeit auch eine Etude von Heitor Villa-Lobos spielen. Das Finale des Gitarrenwettbewerbs ist öffentlich. (pd)